
⊂家長報告＿〕市川輝雄看

1．庄内分区Ⅰ．G．Fホストクラブ決定の件

特別委員会設置委員長　佐々木詰彦君
〝　　　副委員長　藤川宇胤君

2．年会費納入は下記の通りです。

○前期年会費

65，000円＋ポリオ5，000円　　　計

○後期年会費

65，000円＋30周年費用15，000円計80，000円

3．新会員の委員会所属は次のように決定致しまし

た。　○石川一男君（プログラム委員会）

○小松　稔君（ロータリー財団委員会）

○采海憲宣君（S．A．A委員会）

4．交換学生申請の件は次のように決定されました。

斎藤さゆりさん（羽黒高校）の面接を7月2日行

い、その後これを承認し、申請書を提出する事が

決定されました。

5．今年度の名誉会員は、鶴岡市長．斎藤第六氏、

酒井忠明氏に委嘱することが決定されました。

6．第1回クラブ協議会開催について

8月2日（火）14時～16時（ガバナー公式訪

問後）場所は産業会館会議室で行うことに致し
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8　　舟に吊した灯火に、川底の石が見える程澄んだ

§　中を、時々キラッと光って泳ぐ鮎を追って、鵜の
9　黒い姿が矢のように追う。テレビや話で聞く鵜飼

呂　と違って、泳ぐ鮎や鳥の姿にはびっくりした。
呂　　一生懸命に魚を追う鵜の姿を見て、鵜匠が紐を

呂　引いて鮎を吐き出させるとき、同行の女性の数名
巳　が、期せずして「可愛そう」と嬬声を上げる。そ

〔幹事報告〕 若生恒吉君

1．怒3地区年次大会の事務局がいわき市、平、い

わき民放社内に開設されました。

2．いわき平素R．C事務局の移転のお知らせ

新住所；いわき市平字白金町

（いわき東急イン内）

3．例会日変更のお知らせ

・鶴岡乗R．C　すべての例会を

水曜日　12：30～13：30に変更

・八幡R．C　初例会のため

日　時　　7月9日（土）18：00点鐘

場　所　八幡町新町公会堂

登録料　　5，000円

4．米山奨学生の名簿が到着しています。事務局に

ありますのでご覧下さい。

5．ロータリーの友英語版の申込みがきています。

必要な方は事務局に申込んで下さい。

6．次回の例会では、5大奉仕委員長の挨拶を予定

しています。
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萱　ロータリアン日記　〇月〇日　ゆっく。見られるのは有難かったが、この清流も呂
いつ迄保てるのか。筑後川が山あいから出て流速　9

をおとすこのあたりでも、高速道の工事が進み、8

そこここに山肌が削られ、農地に土盛りが進んで　8

恐らくは、ドライブインの様なものが出来るので呂

の後で捕った鮎を喰べるのは「可愛そう」でない

のかと、一人おかしく笑っていた。

幸いシーズンには少し早く観光客もまばらで、

あろう。

そこから少し離れた里に、舌は殿様への献上品

であったという川葺の養殖場がある。温水産のア
オサに似た鮮緑色の水藻であった。友人でもある

社長が、今一番こわいのは観光客が増えることだ
と、小さな声で話をしてくれた。

佐々木　詰　彦
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⊂適）
吉野　　勲君（直前会長）

板垣広志君（直前幹事）

会長就任挨拶

市川輝雄署

会長就任のご挨拶を申し

上げます。

収穫の多かった吉野年度

を引継ぎ、これから一一一年間

皆様のご協力を得まして、

若生幹事並びに理事役員共

共クラブの発展のために微

力を尽して参りたいと存じ

ます。よろしくご指導ご鞭

漣の程お願い致します。

「相見ての後の心に比ぶれば　苦は物を思はぎり

けり」という歌があります。これは恋の歌ですが、

俗に訳せば、恋とはこんなに苦しく切ないものであ

るとは知らなかった。苦はあまりにのんきだったな

あ…といった歌なのですが、恋を会長職に置きかえ

れば、今の私の心境にピッタリであります。

そこで、先日の新旧合同クラブ協議会で私は各委

員長の皆様に、会長として二流に徹する事を宣言致

しました。一流の会長をめざして苦しむより、二流

に徹してロータリーライフをエンジョイしてゆこう

というずるい算段であります。したがって会長職と

して多少の試行錯誤や見苦しい点が多々あると存じ

ますが、二流に免じて平にご寛容を賜りますよう、

あらかじめお願い申し上げます。

さて、ここに掲げられました本年度R．Ⅰ会長ロイ

ス．アピー氏のテーマをごらん下さい。

PUT LIFE INTO ROTARY－YOUR LIFE

…ロータリーに活力を　あなたの活力を…　YOUR

LIFEが大きく書かれています。LIFEそれは「生

命」であり「生活」であり「活力」であります。ロ
ータリーは生きています。しかし、個々のロータリ

アンの活力を注入しないと、やがて衰退してゆきま

す。ここで活力を脈々と結集して更に力強くその輪

を拡げていこうとする意だと思います。

よく言われる言葉に「米国のロータリークラブに

は身近なライフとロマンの香が満ち満ちていて、日

本のそれには、いかめしいルールとはるかなどジョ

ンが手の届かぬ所に掲げられている」などという人

がいます。

ロータリーは生きていなければならない。飾り物

ではない筈です。R．Ⅰ会長のロータリーに活力を、

と叫ぶのもそこにあります。多少枠からはみ出して

も活き活きした方がよい。そうしたムーブメント

（躍動感）が例会を新鮮なものにし、クラブを活性

化してゆくものと存じます。

私は、本年度R．Ⅰの具休的な要請課題に応じて次

のような主要プログラムを組みました。

1．新鮮で楽しいクラブ例会

2．会員増強10％内外

3．5大奉仕部門のクラブフォーラム

4．ローターアクト、インターアクトの活性化

5．交換学生の派遣と受入れ

6．会員全員参加のプロジェクト

（創立30周年記念行事）（LG．Fのホスト）

7．各特定委員会のユニークなプランの遂行

8．ポリオプラス推進委員会の活動

等であります。私は各委員長に計画立案に当って、
一つでもよいからユニークな案を立てて下さいとお

願いしました。人が掘った穴にあとから入って安住

するのではなく、誰も掘らない穴をどんどん掘って

下さい、と。

ロータリーの委員会は一年毎に交替するし、その

仕事は一年以内に完了するよう決められています。

切角与えられた勉強の場なのですから、自由な発想

のもとに自らのアイデンテティ（独自性）を表現す

べきなのです。

R．Ⅰ会長が地区協議会のビデオ挨拶の中で「多く

の人がこの小さなバッジをつけ、例会で食事をとる

ただそれだけの会員なのではないか」あるいは「20

％の会員でクラブの行動の80％をこなしてはいない

か」と率直に言っていますが、もともとロータリア

ンは実践を旨とする行動力のある人のはずでありま

す。そこで、クラブ会長として会員各位にお願いし



たいのです。現在の位置で立ち止まらないでもらい

たい。とにかく一歩進んで下さい。そこから新しい

視野が開け、友情の輪が鉱がるでしょう。そして、
ロータリアンの誇りをもって、背すじを伸ばして下

さい。おのずから奉仕の精神がよみがえってくるで

しょう。ロータリーに活力をもたらすために「一歩

進んで姿勢よく」これを互いの合言葉として、栄光

ある鶴岡R．Cの運営にご協力の程お願い申し上げま

オーストラリア発見に重要な役割を果したキャプ

テンクックは、英国を離れ未知の海に旅立とうとす

る前に次のような質問を受けました。「どれ位遠く

まで行けるのか」答えていわく「行ける限り」と。

すでに出帆のドラが鳴りました。皆様と共に限りな

く広く、限りなく深いロータリーライフを楽しみな

がら、虹のかなた行ける限り行こうではありませんか。

以上をもちまして、会長就任のご挨拶と致します。

人を轟ぶる任にあらずと悔みつつ

初例会の点鐘鳴らす

三十年の秘話語れかしわが前の

公平の槌　真実の鐘

分区代理就任挨拶

新穂光一郎署

崇警憲　このたび分区代理に就任

麺ご婆いたしました新穂でござい

ぬ警こ簸　ます。この一年間、地のま

までやっていきたいと思い

ます。皆様にはロータリー

の友情をもちましてご協力

の程をお願い致しまして、

私の挨拶と致します。

（各クラブ会長‾二南面り

鶴岡西R．C　会長　三浦正志君（写真左）

幹事　中村　紘君（写頁右）

鶴岡東R．C　会長　木村善治君（写真左）

幹事　三浦次雄君（写真右）

温海R．C　会長　本間　毅君（写真左）

幹事　斎藤　彰君（写真右）

◎　本日の例会には、以上3クラブの会長・幹事

が挨拶にお見えになりました。皆さん、どうぞ

（享車と（車二）をもって・おたがいに
前進しましょう。〝

⊂亘＿＿員会報＿阜〕

（ヌ元特別推進車重〕 佐藤　　忠君

いよいよ本格的に活動致したいと思います。委員

の方は本日例会終了後、打ち合せを行いますので、

宜しくお願い致します。

〔里型会奉仕車重つ　山。篤之助君
○　本年度の活動目標であるポリオプラスの募金の

協力について……会報に職場の紹介、コマーシャ

ル、又は家族の紹介等を掲載します。本日配布し

た掲載予定表の期日を忘れずに一週間前迄に、事

務局に原稿を届けて下さい。尚、料金2，000円も

忘れずにお願いします。

0　7月3日の内川清掃参加ありがとうございまし

た。参加者は次の万々です、御協力有難うござい



ました。

佐藤友吉君　佐藤噸治君　碓氷節雄君

阿蘇司朗君　山本順一君　荒井宏明君

石井敬三君　山口篤之助君　石川寿男君

松山俊三君　佐古田義明君　石川一男君

布施隆男君　飯野準治君　迎田　稔君

若生恒吉君　藤川享胤君　中江　亮君

（垂車を）松田士郎署
ロータリー財団奨学生に決定されている須田里恵

子さんの送別会を下記の通り開催致します。

目　時　昭和63年7月11日（月）午後6時～

場　所　マリカ西館

ワシントンホテル　ガスライト

⊂‾由席委員盲‾つ　秋野昭三署
〇年間皆出席

23年間皆出席　　鈴木弥一郎君

1年間皆出席　　板垣広志君

06月100％以上出席　　4名

200％…張　125％・‥新穂、若生、吉野

06月100％出席　　　43名

阿蘇．藤川．布施．秋野（昭）．石井．石川（寿）

石黒．板垣（俊）．板垣（広）．市川．飯野．小池

三井（陛）．毛呂．迎田．松田．皆川．中江．

中沢．佐藤（忠）．佐藤（噸）．佐藤（衛）．佐藤（友）

佐藤（元）．鈴木（善）．鈴木（弥）．荘司．関原．

庄司．佐々木．斎藤（昭）．高橋．丹下．鈴木（肇）

杉澤．塚原．忠鉢．上野．碓氷．山口．

笹原（信）．日向．来海

〔葡睦活動委員会）　石川寿男君

今年度第1回目の誕生祝いを申し上げます前に、

次の3つの事についてご了解を得たいと思います。

第1に、誕生祝いを申し上げます時に、君付けで

お名前をお呼び致しますが、クラブで決めた事でご

ざいますのでご容赦下さるようお願い致します。

第2に、誕生祝いに差し上げる記念品を今年度は

会員・奥様共庄内信販の商品券に致しましたが、そ

の理由は、カットバック方式で活性化を図っており

ます銀座商店街にいくらかでも協力できればという

事なので、出来得る限り銀座での買物をよろしくお

願い致します。

第3に、誕生祝いに対するスマイルは会員・奥様

共2千円にお願い致します。この件については理事

会の承認をいただいております。

07月会員誕生

中江　亮君．松山俊三君

佐藤噸治君．中沢　　進君

矢部　　晋君．笹原信一郎君

黒谷正夫君
07月奥様誕生

小池　英様．風間富士子様

中野ふみ子様．諸橋靖子様

佐藤清子様．張　秀子様

（ス　マ　イ　ル〕

石黒慶之助君　三浦正志君（鶴岡西R．C）

木村善治君（鶴岡東R．C）

本間　毅君（温海R．C）

玉城俊一君　笹原信一郎君　佐藤元伸君

佐藤　忠君　石川寿男君　皆川光吉君

飯野準治君　日向一男君

澄　今回、一言メッセージの記載は勝手ながら省

略させていただきました。

（ビ　ジ　タ　ー」

鶴岡西R．C　　三浦正志君．中村　紘君

古川暢一君．加藤有倫君

鶴岡東R．C　　木村善治君．三浦次雄君

佐藤浩士君

温海R．C　　本間　　毅君．斎藤　　彰君

ロータリアン日記　〇月〇日について

○会報第一面に毎回掲載するもので、執筆は全

会員。
○日常のさりげない生活記録の中にチラリとロ

ータリーに関する事、小さな奉仕、四つのテ

ストに関することなど織り込んであれば、な

によりです。

○家庭で奥さんも読める肩のこらない読み物で

す。

0原稿用紙400字以内。

0原稿責任者　佐々木詰彦君

19日（火）プログラム予定

・クラブフォーラム

・クラブ奉仕部門

・会員増強について


